

Le parti de Soustelle "l'U.N.R." appelle à voter pour Guy Mollet

Le secrétariat général de l'Union pour la Nouvelle République (UNR) a publié hier soir le se de commentaire :

« Si l'UNR n'a pas présenté de candidat dans la circonscription d'Arras, c'est par déférence pour le général de Gaulle, dont M. Guy Mollet a été, au cours de ces derniers mois — en toute indépendance et en toute loyauté — un collaborateur fidèle.

« Il serait très regrettable que se maintiennent au second tour contre M. Guy Mollet d'autres candidatures qui pourraient offrir aux communistes une occasion équivoque d'arbitrer.

« De ce fait, l'UNR invite les électrices et les électeurs d'Arras à donner massivement leurs voix au second tour à M. Guy Mollet, ministre du général de Gaulle ».

Bonnet blanc Blanc bonnet

Ainsi le parti de l'ultra Soustelle dément ce qu'avance Frank Arnal lorsqu'il prétend que le Parti Socialiste est un barrage opposé à Soustelle.

C'est la démonstration que Le Bellegou - Fabre, Arnal - Vitel, Aymard - Laurin, Escudier - Gaudin, c'est bonnet blanc, blanc bonnet.

Les dirigeants de l'UNR savent ce qu'ils doivent à l'anti-communisme de Guy Mollet et des dirigeants socialistes. Ils savent que leur succès ils le doivent à la désunion des forces démocratiques savamment entretenue par les dirigeants socialistes.

Ce n'est pas la bagarre qui a mis aux prises hier soir à Toulon les équipes de Le Bellegou et de Fabre qui pourra faire diversion, l'accord de fond existant entre Soustelle et Guy Mollet.

Cette bagarre n'est qu'une démonstration des mœurs des politiciens avides de places, chacun cherchant à tirer à soi la couverture de Gaulle. Jamais l'on avait assisté à une telle curée, que de

puis l'avènement du nouveau système.

Dans de telles conditions, voter Arnal, Le Bellegou Aymard ou Gaudin, revient à voter pour les candidats du parti de Soustelle.

C'est une des raisons pour lesquelles le Parti Communiste Français maintient ses candidats dans les 4 circonscriptions du Var.

Les républicains, les socialistes n'ont pas d'autre alternative pour voter contre le péril fasciste que de bloquer leurs voix sur les candidats communistes.

LE TROQUER :

« UNE PARTIE IMPORTANTE de L'OPINION PUBLIQUE N'AURA PAS SA REPRESENTATION REGULIERE ET ARITHMETIQUE »

PARIS. — En se retirant de la compétition électorale dans la 12e circonscription de la Seine, le président de l'Assemblée nationale sortante, M. Le Troquer a dégagé dans une déclaration les caractéristiques du scrutin, notamment celle-ci :

« Maintenant — surtout avec les 71 voix des élus d'Algérie — il y aura assurément une majorité de droite.

Il y aura un groupe d'environ 150 élus d'un parti qui a rassemblé 3.600.000 voix. Tandis qu'un autre parti dont on pense ce que l'on veut, que l'on approuve, que l'on désapprouve ou que l'on combat, n'aura lui, qu'une vingtaine d'élus avec un nombre de suffrages supérieur.

Le régime électoral est jugé par cela même. Mais ce sera gros de conséquences. Parce qu'une opinion publique doit être exprimée loyalement et, je crois, correctement, pour qu'un pays puisse vraiment présenter un régime démocratique.

Or, il y a une partie importante de l'opinion publique qui n'aura pas sa représentation régulière et arithmétique. C'est la conséquence d'un mode de scrutin qui a été adopté d'ailleurs pour aboutir à ce résultat. Et je ne suis pas nécessairement d'accord ».

s de MM. FABRE

INDIER LAURIN